



SHUTTERSTOCK

## La OMS cree que la calidad del aire mejoró en el mundo desde 2015

La calidad del aire mejoró en el planeta desde 2015 aunque todavía hay zonas rojas, aseguró la Organización Mundial de la Salud (OMS) en la Segunda Conferencia Mundial sobre Contaminación Atmosférica y Salud que se realizó esta semana en la ciudad colombiana de Cartagena.

Así lo manifestó la directora del Departamento

de Medio Ambiente, Cambio Climático y Salud de la OMS, María Neira, quien señaló que se "ha mejorado globalmente, con zonas todavía rojas muy importantes".

La funcionaria explicó que el mundo ha "avanzado en el monitoreo" pues "ya hay más concienciación sobre cómo monitorear la calidad del aire".

"También hay más de-

manda de los ciudadanos de saber cómo es esa calidad de aire, hay más intervenciones a nivel de ciudades con respecto a zonas verdes", agregó.

Neira se refirió al caso de China, país del que dijo que ha tenido "grandes progresos" en la calidad de su aire.

"China era uno de los países más contaminados del mundo y en este mo-

mento están demostrando de forma científica comprobable que están reduciendo sus niveles de contaminación de aire. Por lo tanto, sí que se puede hacer", expresó.

En contraste con los avances demostrados por el gigante asiático, "India sigue teniendo grandes dificultades y desafíos para controlar la calidad del aire", señaló. 🌱

CHINA HA PROGRESADO EN EL MEJORAMIENTO DEL AIRE.